

Suggestions pour l'ER

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **131 (1986)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

duit à reconnaître que les avantages et inconvénients de l'une et de l'autre solution ne se situent pas sur le même plan, et qu'ils ne peuvent par conséquent pas s'exclure.

Pour rendre plus efficace encore notre défense nationale, nous devrions donc intégrer dans le système de milice les avantages d'une armée professionnelle d'une haute technicité. Cela nous permettrait, à défaut de les éliminer, tout au moins d'atténuer les faiblesses les plus criantes de notre organisation actuelle, à savoir:

- le rapport défavorable entre le nombre du personnel et la puissance de combat,
- les conflits d'objectifs entre la défense nationale militaire et d'autres tâches importantes de l'Etat,
- la préparation insuffisante et la trop

faible capacité de réaction dans le cas d'une menace brusquement accrue.

Le modèle de l'armée professionnelle ne peut nous indiquer la voie à suivre que tant qu'il s'agit de résoudre des problèmes de nature technique et d'organisation.

En revanche, si nous prenons en considération l'ensemble des facteurs déterminants, nous en arrivons à conclure que:

Nous serions mal inspirés d'abandonner le système de milice.

Nous n'avons aucune raison de l'admirer sans critique.

Nous avons de nombreuses raisons de le conserver, et tout autant de l'améliorer constamment en l'adaptant aux conditions nouvelles.

J.-F. C.

Suggestions pour l'ER

Le «Forum Jeunesse et Armée» a sorti une nouvelle édition de sa brochure *Suggestions pour l'ER*. Celle-ci répond, sur 16 pages, à toutes les questions relatives à l'organisation du service militaire, des congés, des droits, etc., et contient également une liste des objets nécessaires pour l'entrée en service. Les expériences faites avec cette brochure sont très bonnes car chaque édition est revue et corrigée. Des centaines de jeunes la commandent avant d'entrer à l'école de recrues. Elle est de plus distribuée à des milliers d'exemplaires lors d'actions spéciales et peut être obtenue gratuitement auprès du **Forum Jeunesse et Armée**, case postale 4071, **3001 Berne**.

Le «Forum Jeunesse et Armée» est composé de plusieurs sections, réparties dans toute la Suisse et comptant plus de 1300 membres.